

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. November 2017

# OV Neustadt/Weinstr.: Mitgliederversammlung mit Ehrungen in Lambrecht/Pfalz

Am 28. Oktober fand in der Bürgerstube in Lambrecht die Mitgliederversammlung des EVG-Ortsverbandes Neustadt/Weinstr. mit Jubilarehrungen statt.



Der Vorsitzende des Ortsverbands, Kollege Bernhard Gaßner, eröffnete die Versammlung und begrüßte die zahlreich anwesenden Mitglieder und Gäste herzlich. Besonders begrüßt wurde Kollegin Claudia Dunst, Gewerkschaftssekretärin für Tarifpolitik von der EVG-Zentrale in Frankfurt, Kollege Mario Schrön, stv. Vorsitzender und Kollege Alois Friko, Vorsitzender der Seniorengruppe.

Kollegin Dunst referierte über das Thema „Digitalisierung und Arbeit 4.0“. Die Anwesenden erhielten Einblicke in die Entwicklung bei der Bahn durch die Digitalisierung und deren Auswirkungen auf die Arbeit unter dem Motto „Der Mensch steht im Mittelpunkt.“ Der digitale Wandel betrifft viele Bereiche - wie Freizeit, Wohnen, Konsum, Mediennutzung, Kommunikation, Produktion, Logistik, Bildung und Mobilität. Diese Bereiche wirken sich auch auf die Arbeit aus. Durch den digitalen Wandel in den Verkehrsunternehmen werden sich Auswirkungen auf die Arbeitsfelder Fahrdienstleiter, Reiseberater, Instandhalter, Verwaltungskraft, Lokführer, Zugbegleitung und Busfahrer ergeben. Die Arbeit wird noch „mobiler“ und „flexibler“ werden. Kollegin Dunst informierte zu den einzelnen Bereichen mit aufschlussreichen Erläuterungen und brachte dieses Thema den Anwesenden mit ihrem sehr guten Vortrag näher. Die danach aufgetretenen Fragen und Erläuterungen wurden erschöpfend behandelt.

Mit einem starken Applaus bedankten sich die Anwesenden bei Kollegin Dunst für ihren Vortrag. Kollege Gassner dankte ihr mit einem Blumenpräsent für das ausführliche Referat und rief den zu den Ehrungen auf.

In diesem Jahr standen 20 Mitglieder zur Ehrung an. Zum 25-jährigen (10), 40-jährigen (4), 60-jährigen (2), und zum 70-jährigen (4), welche für ihre langjährige Mitgliedschaft und Treue zur Gewerkschaft geehrt wurden.

An den Ehrungen, welche durch die Kollegin Dunst, Kollegin Zimmermann, Kollegen Gaßner, Schrön und Friko vorgenommen wurden, nahmen die Kollegin Elvira Dickmann, Kollegen Leonid Grischenkow und Andreas Severidt (25 Jahre), Jürgen Ruf (40 Jahre), Hans-Jürgen Kleemann und Erich Leidenberger (60 Jahre) und Heinrich Schuster (70 Jahre) teil. Als Aufmerksamkeit des Ortsverbandes erhielten die Jubilare neben der Ehrenurkunde eine EVG-Uhr sowie ein Weinpräsent. Kollege Friko konnte noch Kollegen Horst Lange für seine Tätigkeiten bei den Gewerkschaften und nach seinem Ausscheiden als Revisor bei der Geschäftsstelle Karlsruhe mit einer Dankesurkunde und einem Weinpräsent ehren.



[Alle Bilder anzeigen »](#)